

Das Lebenshilfe Cafe Mitt'n Drin macht Kultur! Lesen Sie über die
Eröffnung des Café International aus der Kleinen Zeitung vom 06.10.12

KLEINE ZEITUNG | LEOBEN

06. OKTOBER 2012 | S. 32

lebenshilfe
Leoben

Café International eröffnet

Kultureller Austausch in Leoben soll gefördert werden.

LEOBEN. Am Samstag, dem 20. Oktober, wird um 14 Uhr in den Räumlichkeiten des Café Mitt'n Drin der Lebenshilfe Leoben in der Peter Tunner-Straße 4 das „Café International“ eröffnet. „Es soll vorerst an jedem dritten Samstag im Monat von 14 bis 17 Uhr geöffnet sein und zum Treffpunkt von Jung und Alt, Leobenern und Nicht-Leobenern werden“, erklären Erika Augustin, Cornelia Praschag und Andrea Radinger-Reisner, die Initiatorinnen. Das „Café International“ werde Studenten Möglichkeit bieten, ihre Deutschkenntnisse anzuwen-

den und zu verbessern. „Auch die Besucher können ihre Sprachkenntnisse ausprobieren.“ Am Eröffnungstag, dem 20. Oktober, wird es einen englischen Konversationstisch geben. Studierende der Montanuni aus verschiedenen Erdteilen und Ländern servieren gegen Spenden Kaffee, Tee, Kuchen, und Brötchen. Am 17. November steht das „Café International“ im Zeichen Asiens. Studierende aus China, Japan, Indonesien und Indien werden Spezialitäten anbieten und Musik machen. Der Erlös kommt internationalen Studierenden zugute.